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8月 18に関交協ハーモニックホールにて「小川杏奈ソロコンサート」が行われました。

いきなり『えりマキと影ブルーっす！』でスタートして、「誰も予想してなかった曲で

お送りしました」と杏奈ちゃん。この曲は、影から逃げるのにひたすら走る振付で、

歌詞覚えるだけで必死なのに走り回るので結構大変だったとか。“えりマキとかげ”の

カボチャドレス姿で、「この格好でいるわけにいかないので、ちょっと着替えてきます」

と一度ステージを後にします(^^;)。しばらくして戻ってきて、あいさつを。久しぶりの

ソロコンサートで、しかも初めての会場で緊張しているとのことでしたが、「楽しんで

もらえるように元気に精一杯頑張る」と杏奈ちゃん。いろいろなテーマで、懐かしい曲

・大好きな曲・定番の曲・チャレンジで初めて歌う曲・ユニットの曲など幅広くお送り

するとのこと。「次は聴いてると楽しいけれど、お腹が空いちゃう歌」と『最中は最高』

を披露。間奏で最中を食べて喉に詰まらせる演技がありますが、「一人でパクパクして

いると、本当に食いしん坊に見える？」と心配そう(^^;)。SKi の 20 年という長い歴史の

中で先輩の存在が大きいと思うと杏奈ちゃん。その中でも逢ってみたいランキング 1 位

を争う吉成さんの曲をいろいろ歌わせてもらっていると、『瞳の中のグッバイ』を熱唱。

ソロライブはいろんな先輩方がやっているけれど、グループの中ではわからない一面が

見られて、それぞれのキャラクターが出て楽しいのかな？と杏奈ちゃん。一人で不安に

なるけどハートも鍛えられるそうだ。でも、過酷なレッスンを乗り越えてみんなで作る

方が好きとのこと。『戦慄の愛』は大人な曲で、この曲を聴いてジーンとしてくるので、

感動してもらえると嬉しいと思ってチャレンジしたとのこと。この曲はミュージカル

“アイーダ”の歌で、アイーダの気持ちで歌っていたので涙が出そうになったそうだ。

続いて歌ってみたかった曲『雨の記憶』を披露。「私はグループの中では

プリティ担当で…」と杏奈ちゃん。可愛い曲をたくさん歌わせてもらって

いるけれど 18 歳になってセクシー担当で行こうかなと、大人っぽい曲に

チャレンジしたそうだ。でも、「こういうこと言ってる私は、ボケ担当

なのかな？」と杏奈ちゃん。“お色気担当”は他のメンバーにお任せする

そうだ(^^:)。『元気を出して』は大好きな曲で、元気をもらえるとのこと。

『純愛第二章』は“寿隊”の曲で、バックダンサーの振りも楽しいけれど、

今日は一人なので歌の世界も楽しんでもらえれば…と杏奈ちゃん。今の SKi はメンバー

が少なくてユニット曲をもっとたくさん歌えればと思うけれど実現できないもどかしさ

があるとか。他にもいろいろなユニットがあるので復活させたいのと、可愛いメンバー

も探したいと意気込みを語ります。続いて、ここ 3 年歌っているユニット“angeL ♡”の

曲で『初めてのデート』を披露して前半終了。朱里ちゃんによる“今後の予定”の後は、

お色直しを済ませた杏奈ちゃんが登場。コーラス隊に花梨ちゃん･優花ちゃんも加わって、

定番曲で盛り上がりました。「前半はどうなるかと思ったけれど、声援が温かかった」

と杏奈ちゃん。みんなの笑顔を見てホッとしたとのこと。

今回いろいろな曲に挑戦して、いろいろな私を見ることが

出来たと思います。どの曲も思い入れがある曲なので、た

くさん歌えて幸せだったとのこと。「みなさんにとっても忘

れられない 1 日になっていると嬉しい」と感想を。最後は

「大好きなみなさんに送る曲」と『大好き』を披露して、

ソロコンサートは終了しました。 朱里・花梨・杏奈・優花

セクシー杏奈(^^;)
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同日に「復活！ SKi の 3 時間特大 LIVE」が行われました。いきなり新曲の『なわとび

ピョン』でスタート。この曲は間奏でメンバーの縄跳び対決が行われます。今回は花梨

ちゃんと優花ちゃんが対決。花梨ちゃんが優勢だったようだ。『 チョコあげる！』では、

今回も 6 名のメンバーが間奏で 2 個ずつチロルチョコを客席に投げ入れていました。

メンバー紹介のテーマは「夏休みについて、残りの夏休みにしたいこと」。SKi と勉強の

毎日と結菜ちゃん。学校の宿題が１個も終わっていないので終わらせたいそうだ。私も

終わってないのでピンチと朱里ちゃん。残りの夏休みで世界一周したいとのこと(^^;)。
宿題は昨年よりは進んでいると花梨ちゃん。残りはゆっくり休みたいそうだ。今年は

いつもと違って早起きして、7・8 時には起きていると杏奈ちゃん。１回そういう生活を

すると遅く起きれないとのこと。残りの夏休みは SKi と、学校でも学園祭の準備がある

ので、しっかりと両立させて頑張りたいとのこと。今年に限らず暑いので北海道に行き

たいと優花ちゃん。残りの夏休みは“宿題”だとか(^^;)。夏はお祭りに行けてないので、

夏らしい事が出来ていないとまあやちゃん。こちらも宿題に手をつけていないので頑張

りたいとのこと。夏休みらしい日々を過ごしたと美香ちゃん。九州に帰って、海と山が

綺麗で癒されたそうだ。美香ちゃんは学校に行く日々では無いので変わらないけれど、

料理などを身につけたいとのこと。今日は新曲からスタートしましたが、(お客さんは)

新曲よりも新メンバーの方が気になるのでは？と、齋藤優里彩ちゃんを紹介します。

平成 8 年 9 月 10 日生まれで 16 歳になりました。血液型は O 型で、ゆず胡椒にハマって

いるそうだ。「緊張しているけれど、全力で頑張ります」と抱負を語る優里彩ちゃん。

「しっとりしていて大人っぽい」と紹介する杏奈ちゃんに、「なんで私を見るの？」と

同い年の花梨ちゃんが抗議を。「隣にいたからだよぉ…」と返す杏奈ちゃんでした(^^;)。
「夏休みにみんなで行きたいところ」では、海に行きたいとまあやちゃん。泳げますか？

と聞かれて「聞かないでください…」と下を向きます(^^;)。ディズニーシーに行きたい

と優里彩ちゃん。ミニーちゃんが好きらしい。MC テーマは「暑さに負けないために」

と「節電プラン」について。アイスを食べて身体を冷やすと朱里ちゃん。キャラクター

の団扇を持ち歩いて仰いでいるとか。辛いものを食べて汗をたくさんかくと花梨ちゃん。

クーラーを使う部屋を１つにして、みんなで集まるとのこと。自分の好きなことに熱中

して暑さを紛らわすとまあやちゃん。使っていないコンセントを抜いているそうだ。

ホラー映画を見ると優花ちゃん。クーラーや扇風機はタイマーを利用するとのこと。

気持ちが大事であえて辛いものを食べると優里彩ちゃん。ホラー小説を読んだり友達同

士で怖い話をすると身体の中が涼しくなるとのこと。お家の中で毎日過ごしているので

暑さに負けていませんと結菜ちゃん。アイスを食べてクーラーを使わずにしたいそうだ。

保冷剤をタオルに巻いて首に付けて涼むと杏奈ちゃ

ん。冷蔵庫を空ける時は、何を出すか決めてから出す

ようにするとのこと。3 食きちんと食べることと美香

ちゃん。特に朝ご飯は大事だそうだ。ちなみに美香

ちゃんの 3 食とは、10 時頃･16 時頃･23 時頃らしい。

節電プランはグリーンカーテンで、ゴーヤや朝顔を育

てているとのこと。でも、決してキュウリは育てない

様です(^^;)。
美香・まあや・優花・優里彩
結菜・花梨・杏奈・朱里
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翌日に「SKiの全曲 LIVE Vol.10」が行われました。メンバー紹介のテーマは「こんな

ロボットがあったらいいなと思うこと」。何でも言うことを聞いてくれるロボットが欲

しいと結菜ちゃん。宿題をやってくれるロボットと優里彩ちゃん(^^;)。分身ロボットで、

学校へ行って勉強してもらうと花梨ちゃん。ヘアーメイクとスタイリストロボットが欲

しいと杏奈ちゃん。コーディネートを完璧にして出かけたいそうだ。家に“G”が出た

と優花ちゃん。家の中だけ入らないようにするバリアが欲しいとのこと。勉強を教えて

くれるロボットが欲しいと朱里ちゃん。部屋の片付けをしてくれるロボットが欲しいと

まあやちゃん。ドラえもんが欲しいと美香ちゃん。夢や希望を与えてくれるだけじゃな

く、便利だし友達にもなってくれるからだそうだ。近況報告では、“菊池寛賞”に推薦

したいという声をいただいていると美香ちゃん。ここ１～２年に脱･原発運動に参加して

評価されているらしい。「私たちのことを言ってくれる方がいるだけで嬉しい」と杏奈

ちゃん。気になるニュースでは、ロシアの“プシー・ライオット”が、プーチン政権を

批判した曲を歌って実刑判決を受けたこと。「SKi も総理を批判してる曲などを歌ってい

るので、もしロシアだったら…」と杏奈ちゃん。優花ちゃんも「よくロシア人に間違え

られる」と不安そうです。そんな中、「私はあまりプロテストソングのボーカルは歌っ

ていない」と花梨ちゃん(^^;)。美香ちゃんは、「表現の自由を認めるべきだ」との意見

に同意していました。全曲ライブは 224 曲目からスタートします。今回も『15 の夏』や

『オレンジ』『天国の場所』など普段聞けない曲満載です。

その反面、歌詞や振りを覚えるのが大変だったらしい。

『 I WANNA BE YOUR MAN 』では英語で歌います。英

語の歌詞は時間掛かるけれど、唱えれば大丈夫と杏奈ちゃ

ん。最後は『マスターヨーロッパ』を披露。まさに♪歌に

すれば簡単♪ですね。この曲が 249 曲目で、その数字も語

呂合わせで記憶している杏奈ちゃんでした。

8 月公演最後は「復活！第 18 回 SKi の真夏の祭典！」で締めくくります。いきなり夏

の定番曲を 10 曲続けて盛り上がります。メンバー紹介のテーマは「夏の夜に読むお薦め

の本」。『妖怪大図鑑』がお勧めと結菜ちゃん。山田悠介さんの本で、『親指さがし』や

『自殺プロデュース』など怖い系がお勧めと由梨菜ちゃん。『星の王子様』がお勧めと

花梨ちゃん。ホラーや怖い本も良いけれど、夏は恋の季節なので恋愛小説が良いと思う

と杏奈ちゃん。夏の夜なので『サマーナイト』という本があればお勧めと優花ちゃん。

『はらぺこあおむし』の絵本がお勧めと朱里ちゃん。まあやちゃんは『着信アリ』、

そしで「『脱がない、媚びない、NO と言えるアイドル』です」と美香ちゃん(笑)。自身

の本をちゃっかり宣伝していました。“SKi の真夏の祭典”も 18 回目を迎え、18 回目の

夏を過ごしているので凄いと思うと 18歳の杏奈ちゃん。「美香さんはどう思いますか？」

と振られて「凄いねぇ…」と美香ちゃん(^^;)。真夏の祭典デビューなので感慨深い様子

です。「その頃に杏奈たちが生まれたと思うと、私も頑張っているなぁ…」と思うとか。

その言葉に同意するお客さんたちでした。続いて近況やニュースを。「聴いていないと

損する情報もあるので…」と杏奈ちゃん。先日 K DUB SHINEさんとレコーディングし

てきたそうで、節電をテーマにした曲を歌ったそうだ。9 月下旬にリリースされるらし

い。そして、12月には“SKi BOX”のリリースが決定したそうだ。SKiの 20年の歴史が

ギュッと詰まったものになるらしい。こちらも楽しみですね。

美香・優花・まあや・優里彩
結菜・花梨・杏奈・朱里
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同日に「新制服お披露目コンサート」が行われました。今年 2 月に青色の冬服が新調

されましたが、今回新しい夏服が登場しました。ステージ上で華々しく紹介…する前に、

開演前の物販で着てくるメンバー(^^;)。顔しか見ないという自主規制をするお客さんも

いたようだ(笑)。メンバー紹介のテーマは「新制服のポイント」。青いストライプが

入ってさわやかと結菜ちゃん。可愛らしいデザインがお気に入りと優里彩ちゃん。着る

だけでテンションが上がるそうだ。ピンクと水色ラインが袖と襟についているのがお気

に入りと朱里ちゃん。シンプルに見せるためにボタンが隠れているところがすっきりと

していて良いと杏奈ちゃん。通気性が良くて、夏のライブにピッタリと花梨ちゃん。

ウエストがほっそりとしているところと優花ちゃん。パステルカラーと大きなリボンが

良いとまあやちゃん。今回は制服がテーマのため、美香ちゃんの出演は無いそうだ(^^;)。
気分も新たに宣誓を行います。“清く正しく美しく”のモットをー継続させ、ボランテ

ィアやライブ活動を続けて、出来ることから取り入れて弱い人たちの力になれればと

思うとのこと。歌える曲を増やしていくと優里彩ちゃん。メンバーも増やしたいと優花

ちゃん。全曲ライブも大変で、大好きな勉強に影響が出ているという声もあったようだ。

そして久々に公開生徒総会も行われます。議長は“２代目白石”の結菜ちゃんが担当。

まずは「オスプレイの沖縄配備について」を討論します。戦争が無ければいらないので、

戦争をしない！という声や、安全情報を隠さずわかり

やすい言葉で伝えて欲しいという意見がありました。

「生誕 20 年祭の楽しみ方について」では CD アルバム

が 35枚あるので、振り返って聴くという意見が挙がり、

「みなさんの夏休みの宿題ということで…」と優花

ちゃん(^^;)。みなさんの応援が必要なので、ライブの

日に風邪で来れないことのないように、健康でいてく

ださいと杏奈ちゃん。なによりも健康が大切ですね。

「みかはかみ」コーナーも、悩み相談コーナーとして復活しました。今回の相談者は、

まあや･朱里･優里彩の 3 名。部屋の片付けが苦手とまあやちゃん。今の部屋はちょっと

やばい状況らしい。「私の部屋が綺麗という前提に聴いてる？」と美香ちゃん。置き場

を決めるのが良いとアドバイスを受けますが、つい他の場所に置いてしまうとまあや

ちゃん。本人が片付ける気にならないと…とのことで、「次！」と話題を変えます(^^;)。
チワワを飼ったけれど、甘やかしすぎて悪い子になったと朱里ちゃん。「お手」「待て」

など、同じ言葉を繰り返すと覚えるとのこと。性格が暗いので直したいと優里彩ちゃん。

気にしすぎて悩んで、一人でどんどん落ち込んでしまうらしい。「褒めて伸びるタイプ、

あれこれ言うとパニックになるとのことでで大切にします」と美香ちゃん。どうしたら

歌が上手くなれるか？とまあやちゃん。一気に上手くなるものではないので、地道に頑

張れば思い浮かべるように歌えるとのこと。勉強しようと

すると 5 秒くらいで眠くなると朱里ちゃん。勉強する気は

あるけど…と訴えますが、「次！」と突き放されます(^^;)。
料理が出来ないと優里彩ちゃん。オムライスとか作ってみ

たいとのこと。やりたいという気持ちがあるので実践すれ

ば楽しくなるし、ブログで報告すればモチベーションが上

がるとアドバイス。今後のブログが楽しみですね。 美香・優花・まあや・優里彩
結菜・杏奈・花梨・朱里

美香・優花・まあや・優里彩
結菜・花梨・杏奈・朱里
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8月 25日に笹塚区民会館･会議室 1号で「森朱里 18歳のお誕生日会」が行われました。

入場時の握手会でお祝いの言葉とプレゼントを贈ります。入り口付近の演台を利用して

いて、待機している姿は司会者の様です(^^)。ピンポンパンポン…と開始の音が流れて

お誕生日会が始まります。１人で初のイベントで、しかも初めての会場で緊張している

と朱里ちゃん。１人で話すのは不安なようだ。3 日前がお誕生日だけど、18 歳になって

も普段と生活は変わらないとか。今年で高校を卒業…出来ると思うけれど、優柔不断な

ので進路を未だ決めていないらしい。昨年よりたくさんメールをもらったとのことで、

タモリさんやみのもんたさんと同じ誕生日なので、司会者になれるって言われたらしい。

「これからの抱負」は歌が上手くなりたいし、振りも 1回で覚えるようにしたいそうだ。

学業では 9 月から天才になると思うとか(^^;)。天才になったら進学するので観ていて

くださいと朱里ちゃん。クラスの子には頭良いと思われているので、天才になれば

「そうだよ」と言えるので頑張ろうと思うとのこと。高一の時にミュージカルをやって

いて、千秋楽と誕生日が重なってサプライズでお祝いしてくれたことが嬉しかったとか。

朱里ちゃんも 1人サプライズが好きで仕掛けるけど、笑ってしまってばれるそうだ(^^;)。
今年みなさんにお祝いしてもらえて一番嬉しいとのこと。小さい頃からの話では、子供

時代は食べ物がすごく嫌いで、夜ご飯を夜中まで掛けて、食べれなくて寝ちゃう感じだ

ったとか。幼稚園の頃からお絵かきを習っていて、壁とか階段に落書きして怒られてい

たらしい。小学校低学年から頭が悪くなって来て、国語の問題の意味がわからなくて、

「わからないです。何ですか？それ？」とか書いて提出したとか。「一応空欄は無いん

です！」と朱里ちゃん(^^;)。小学 3年生にはマラソン大会に出て 2位をもらったそうだ。

高学年はマラソンや綱引き･水泳･マーチングバンドなどいろいろやっていたそうだ。

綱引きは体重調整で強いチームに入れてもらい、何もしていないのに賞をもらったとか。

マーチングバンドはアルトホルンとメルボーンをやっていて毎日練習で辛かったそうだ。

水泳は夏休みの大会に選ばれたとか。陸上はマラソンや駅伝などの長距離で、短距離は

苦手らしい。マラソンのスタートダッシュで転んで、みんなに踏まれたとのこと(^^;)。
中学生時代は吹奏楽部でクラリネットをやっていたそうだ。ピアノも幼稚園から小五

くらいまで習っていたけれど楽しくなくて、自然と辞めてしまったそうだ。高校生時代

は演技が好きで、いろいろやっていたらしい。睡眠を取りたいタイプで、夜 8 時に寝て

朝 3時に起きていたとか。週末朝が早く、8時間は寝れるように計算して寝ていたとか。

部活では茶道部に入っていて、副部長も務めたらしい。SKi に入ってからは生活がガラ

ッと変わって夜が遅く、朝はギリギリに起きて走っていくタイプとか。起きてから 5 分

で家を出ることもあるらしい。5 分前はヤバイ時で、ゆとりがある時は 10 分前に起きる

とか(^^;)。「慣れると出来ますよ！」と朱里ちゃん。SKi は覚える曲が

多くて、勉強との両立は難しいけれど、頑張るそうだ。SKi に入って

から記憶力が上がったと思うとか。でも忘れるのも早いらしい(^^;)。
曲は『18才』、『はんぶんこ』『わ･た･し』を披露。『Happy Birthday』の

祝福を受けて、来年もみなさんと一緒に出来るように頑張りますと

朱里ちゃん。SKi に入って大変なこともあって、何回も辞めようと

思ったこともあるけど、こうしてお祝いしてもらって嬉しいですと、

感謝の言葉を残してお誕生日会は終了しました。
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今月のモーモカ

てんやわんやな３ days の初日、8 月 25 日にカラオケの鉄人上野店にて「チョップ na
パーティー」が行われました。今回の出演者は百加ちゃんとさくらゆうさんの二人。

時間になり二人が登場し自己紹介。主催者から今回のイベントの流れの説明が行われ、

歌とトークのゆるっとしたイベントで最初にさくらゆうさんが 3 曲・百加ちゃんが 5 曲

歌い、そのあとはお客さんのリクエストした曲を歌うとのこと。そして「二人にジュー

スをおごってください」とのことで、出演者の飲み物代はお客さんの割り勘とか(^^;)。
「飲みたいぜ」と百加ちゃんが注文したのは「氷カフェロイヤルミルクティー」でした。

さくらゆうさんは、アニソンを歌うということで 3 曲を披露。次に百加ちゃんの出番。

まずは「とてもおいしいです」と、お客さんにジュースのお礼を(^^)。最近はプライベ

ートでカラオケに行く機会がそんなになくて、久しぶりに歌いたい曲を歌うとのこと。

「あまり知られていないと思うけどバンドが好きで、そのバンドの曲を 1 曲歌います」

と“ONE OK ROCK”の『Melody Lineの死亡率』を披露。歌詞に注目してくださいとの

こと。ステージではアイドルの曲を歌っているけど、いつもこのような曲を歌っている

とか。「良い歌詞だったでしょ」と百加ちゃん。続いて“YUI for 雨音薫”の『Good-bye days』
を披露。映画『タイヨウのうた』の主題歌だとか。次の曲は夏っぽい歌で、バラードを

歌うのは貴重ですよということで、“supercell”の『うたかた花火』をしっとりと歌いあ

げます。私の好きなアイドルの曲を歌いたいということで、“ぱすぽ☆”の『少女飛行』

を歌います。「PV にも注目してください」に応え、百加ちゃんでなく画面を見るお客さ

んたち(^^;)。百加ちゃんの推しは紫担当の「あんにゃ」だそうだ。「去年野音で共演し

たんですよ」に「まじで？」とお客さん。「元制服向上委員会のメンバーだったんです

よ」に驚くお客さんたち(^^;)。「次が最後の曲ですよ」に「え～～～今来たばっかり～」

に「私も～」と百加ちゃん。最後は“AKB48”の『Everyday カチューシャ』を披露。

ここから「お客さんが選曲をした曲を歌ってみようのコーナー」に。でもなかなかリク

エストしてくれないお客さんに「私決めちゃうよ」と百加ちゃん。二人が交互に歌い、

百加ちゃんは“AKB48”の『フライングゲット』、『大声ダイヤモンド』に“乃木坂 46”
の『ぐるぐるカーテン』の 3 曲を披露してくれました。ここからは話しをしましょうと

いうことでみんなでまったりトークタイムに。このイベントを前から楽しみにしていた

と百加ちゃん。実際楽しかったそうだ。最近夜も眠れず今日も寝たのが 5時だったとか、

風邪をひいていて喉の調子が悪いとか、今後の予定とかを話していたらあっという間に

時間が過ぎ、最後に和やかな雰囲気の中、物販が行われ、超絶ゆったりとしたイベント

は盛況のうちに終了しました。

同日に「チョップ na パーティー」のオプションとして撮影会を兼ねた

お散歩会が行われました。カラオケの鉄人上野店から歩いて上野公園に

移動し、公園内を散策。「野外の撮影会はイイですね」と百加ちゃん。

途中遊戯のブランコや鉄棒といった場所で撮影を行っては、散歩をしな

がらまったりトークにまた撮影といったことの繰り返しで、あっという

間に楽しい時間は過ぎ去りました。
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てんやわんやな３ days の 2 日目、8 月 26 日に「あきスタ！京本百加個人撮影会」が開

催されました。今回の撮影会の髪型はポニーテール。普段の髪型はポニーテールが多い

とか。私服は２パターンでワンピースに昨年の SKi 夏のツアー初日に着ていた赤と白の

ボーダー服でした。コスプレでは制服姿を披露。そのうちの１着は百加ちゃんの私物の

制服ということで、赤いリボンと上に着ているブラウスは実際に学校に着ていったもの

だとか。学校は私服登校できるということで自由な格好ができたので、結構なんちゃっ

て制服を着ていたりしたそうだ。また 2 部の制服では、メガネッ娘姿も久しぶりに披露

してくれました。ちなみにメガネは伊達メガネだそうだ。ピアスが大きな白いハートと

いうことで、少し重たく、「風がばぁ〜と吹くとピアスもばぁ〜」となってしまいちょ

っとイタイとか(>_<)。昨日のイベントでお会いしたさくらゆうさんがホントに良い方で、

元 16 期生の久野あずみちゃんに雰囲気が似ていたそうだ。初対面の人にあまり話しかけ

るようなことは普段しないのに、さくらさんとは初対面なのに、初対面じゃないみたい

にすっごく二人で話しをしたそうだ。話しやすくて、一緒にいて苦じゃ

ないし、また、どこかでお会いしたいそうだ。イベントが終わった後に、

さくらさんから、「まだ 18才なんだし、歌も上手いんだから頑張ってね」

と励ましてもらえてすごく嬉しかったそうだ。さくらさんの声が好きな

声だったそうで、百加ちゃんは声フェチだとか。今回もゆったりまった

りしながら撮影会は行われました。また、残念ながら今回は全ての枠が

埋まりませんでしたが、撮影会の合間に別の仕事が入ったりしたそうだ。

8 月 27 日に浅草リトルシアターにて「歌のアッテ！ミッテ！ Vol.35」が行われ、7 組

中５番目に登場しました。「京本百加 18才、大学一年生です。今日もゆるく頑張ります。

よろしくお願いします。ニックネームはももちーとか言われています」と自己紹介。

全員の自己紹介後は、その順番にライブが始まります。途中「この夏やり残したこと」

ということで全員トークコーナーに。百加ちゃんが最初に思いついたようで話します。

「私の夏は終わっていないので、これからいろいろやりたいと思います」にお客さんか

ら「何を？」とツッコまれます「それを話そうと思い、頭の中でたくさん考えた結果、

私の夏はまだ終わっていない」ということになったとか(^^;)。「B･B･Q、ようするに

バーベキューとか、かき氷を自分でガッシ、ガッシ」したいと百加ちゃん。司会の町田

有沙ちゃんに「BBQ と言われてうざっ。最初からバーベキューと言えよ」と厳しいツッ

コミを受け、「スミマセン」と謝る百加ちゃんでした(>_<)。ライブに戻り、百加ちゃん

の出番で曲がかかりますが、違った曲だったようで準備ができるまで撮影タイムに(^^;)。
1 曲目は『会いたかった』を披露。「みなさん改めまして京本百加です。」と自己紹介。

「今秋葉原では前田敦子さんの卒業公演があるんで、わっちゃわっちゃだったでしょう」

と百加ちゃん。「何か話そうと思ったけど忘れちゃった」とか(^^;)。思い出したようで、

「夏はこれからということでその理由はまだまだ夏休みがあるんですよ」と百加ちゃん。

9 月 23 日までお休みだとか。「私の夏はまだまだだぜぇ〜！」というこ

とで「いえ〜ぃ」と盛り上がります。「今回４曲歌わせていただけると

いうことで、これはみなさんのおかげです。ありがとうございます」

と百加ちゃん。続いて『もう泣かないで』を披露しますが、曲の

途中で「ここで私からプレゼント！私の写真入りのチロルチョコ〜！」

ということでたくさんのチロルチョコが客席に投げられました(^^;)。
一部のお客さんの頭にチョコが当たってしまうハプニングがあったの

は内緒だ(^^;)。
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引き続いて３曲目に『ロマンティック浮かれモード』が披露されます。「ここで近々

の告知をちょろっと」ということで百加ちゃんから告知があります。9 月 1 日に神田祭

りで司会をするとのこと。お笑い芸人のこにわさんと一緒に司会をするとのことで、

「初めてお笑い芸人さんと一緒にやるのでとっても緊張していますが、お笑い魂を

ポイポイポイと出していきたい」と百加ちゃん。ぜひ無料なのでと“無料”を強調して

お客さんを誘います。「次の曲がラストになります」にお客さんの「え〜〜〜今来た

ばっかり〜〜」に「わたしも〜〜」と返す百加ちゃん(^^;)。初めて歌う曲ということで

『ヒーロー』を披露してライブは終了しました。最後に全員集合してお客さんが順番に

集合写真を撮ります。終演後は今回も長めの物販が行われ、まったりトークであっと

いう間に時間が過ぎていきました。

9月 1日に旧今川中学校跡地にて行われた神田駅東連合町会主催の「神田縁起市 2012」
での司会として京本百加が出演しました。同じく司会を勤めたのは、日本テレビで放送

されている「PON!」に毎週木曜日に出演しているお笑い芸人の「こにわさん」です。

この日が初見でしたが、共通の知り合いの話題で盛り上がりつつ打ち合わせを(・∀・)

頂いた台本には漢字がびっちり。。。危機です。。。そう思いながら 13時！神田縁起市 2012
スタートです。メインステージに飛び出します！と目の前には見覚えのある顔が。そう、

いつも応援してくれる人たち！（ありがとーう！）とか心の中で思いながら、台本に書

いてある漢字たちを噛みながら読んでいく訳です。町会長のお名前を噛みながら読む訳

です。本当失礼いたしました m(__)m この場を借りて謝りたい！す！い！ま！せ！ん！

で！し！た！話しを戻しますと、メインステージでは「一輪車発表会」迫力◎迫力◎

「柳囃子の演奏」まったり◎まったり◎ 「ヤクルトおなか体操」みんな元気でいいね◎

「お笑いライブ」…◎ 「子ども抽選会」今日１の盛り上がりはここだと思う◎ 少し空

いた時間にこにわさんがお店を周り、私がメインステージに残り２人で掛け合いをした

り。。。 という感じで盛り沢山な内容でお送りいたしました。私自身もすごく楽しめま

した！そして、出店ね。いろんなお店があったのですが私的の注目は、明治大学 商学部

熊澤ゼミの方々がお店を開いていたこと！同じ大学生として地域のお祭りに参加して

る！というのがちょっと感動＼(^o^)／ だがしかし、私はずっとメイン

ステージにいたのでお店にまわれず。。。ぼーん。16 時、一本締めでお祭

り終了です！私的に上手く司会としてまわせなかったことに落ち込んで

いたのですが、クライアント・こにわさんが誉めてくださったので、

もういいやあああ！！！！「18 歳とは思えない S っぷりでした！」と同

じく司会をしたこにわさんに言われ、もういいやぁああああ！！！！！

と激しく思いました。どのようなやり取りがあったかは、現地にきてい

た方のみぞ知る方向性で。てへぺろ

∞∞ 百加が 20歳になるまで ∞∞

「アキバで一生頑張って」と、ある大人に言われた。言われた瞬間は「いやいや、

ちょ w 浅草でもライブやってるし w」とか思っちゃったりもしたけど、それは強が

りで。正直本当に悔しくて、辛かったの。もちろん今も忘れなくて辛いです。フリ

ーでやっているからなのか解らないけど言葉が直で伝わる感じが「もう私は子ども

じゃないのか」って思います。日々。きっと１年１ヶ月後の 20 歳には相当強い人間

に仕上がっていることでしょう！ぺろ～ん
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